

Ressort: Lokales

Zeitung: Erster Verdacht auf Ebola in Frankfurt

Frankfurt/Main, 15.08.2014, 15:01 Uhr

GDN - Die Isolierstation des Frankfurter Universitätsklinikums hat am Freitagnachmittag einen Patienten aufgenommen, der möglicherweise an Ebola erkrankt ist. Das berichtet die "Frankfurter Rundschau".

Der Mann, bei dem es sich um einen Medizinstudenten handeln soll, sei aus einem westafrikanischen Land eingereist und habe unter hohem Fieber gelitten. Er sei mit einem speziellen Rettungswagen, in dem Patienten mit ansteckenden Krankheiten transportiert werden können, vom Rhein-Main-Flughafen in die Klinik gebracht worden. Der Leiter des Stadtgesundheitsamtes, René Gottschalk, betonte gegenüber der "Frankfurter Rundschau", bei der Krankheit des Mannes könne es sich auch um Malaria handeln.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39391/zeitung-erster-verdacht-auf-ebola-in-frankfurt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com